



Mayenne, le 8 novembre 2025

Il y a maintenant près de 6 ans, vous nous avez élus au conseil municipal de Mayenne. Cela a marqué le retour d'une opposition forte et constructive et donc, d'une respiration pour la démocratie locale. Forts de votre confiance, nous avons vécu notre mandat avec assiduité, motivation, ténacité et, bien sûr, travail de fond, à votre service. Nous avons l'expérience, nous connaissons les réalités de la collectivité et de votre quotidien. Plus que jamais, nous restons convaincus que Mayenne mérite mieux et que Mayenne doit changer.

C'est pour cela, qu'avec Adrien MOTTAIS comme tête de liste « Mayenne s'écrit ensemble », nous sommes candidats aux élections municipales des 15 et 22 mars 2026 à Mayenne. Parce que le mandat a renforcé les liens d'un groupe uni et soudé, 100 % des élus de l'opposition « Mayenne s'écrit ensemble » s'engagent dans cette campagne ! L'équipe est aussi renouvelée, élargie et ouverte à de nouvelles personnalités de différents horizons et de différentes sensibilités.

Ce collectif, dont nous vous présenterons demain une première partie, est une liste d'union et de rassemblement, attachée au débat démocratique et refusant tout amalgame avec les extrêmes et toute vision dogmatique. Notre priorité : remettre du bon sens et du pragmatisme dans l'action publique.

Depuis 6 ans, Mayenne n'a jamais été autant enfermée par la mise en œuvre de marqueurs idéologiques. La majorité sortante s'est appliquée à faire comme à Paris, Nantes, Lyon ou Grenoble, en oubliant le principal : Mayenne !

Nous proposons donc de rendre la ville aux Mayennaises et aux Mayennais, de sortir des clivages et de faire face au réel. C'est pourquoi, dès le lendemain de l'élection, nous apporterons des correctifs clairs à des symboles qui ont nuit à l'attractivité de notre ville :

- Nous retirerons le jardin éphémère de la place Clemenceau et, en attendant un aménagement pérenne, le remplacerons par un projet (vraiment concerté) en cours d'élaboration qui ramènera de l'économie et de l'animation en centre-ville.
- Afin de clarifier la lisibilité des réglementations applicables à Mayenne, la vitesse maximum sera de 50km/h, incluant le viaduc (sauf le matin et le soir), à l'exception stricte de l'hypercentre, des abords des écoles et des zones résidentielles qui resteront limités à 30 km/h. Le double sens cyclable sera supprimé là où il est dangereux



Parce que nous sommes convaincus qu'il est encore possible pour Mayenne de changer et de se tourner vers l'avenir en confiance, nous avons construit un programme réaliste, optimiste et, surtout, qui s'adresse à tout le monde. C'est pourquoi nous vous présentons aujourd'hui des premiers projets pour Mayenne, et pour vous.

- Priorité au réaménagement urbain des places Clemenceau, des Halles et du 9 juin 1944, en concertation avec les commerçants et les habitants.
- Lancement d'un nouvel équipement en remplacement du Hall des Expositions en repensant l'ensemble du champ de foire, pour des usages mutualisés (économie, culture, événementiel, agriculture, congrès, etc.), nécessaire au rayonnement et à l'attractivité de la ville-centre du Nord Mayenne.
- Soutenir les étudiants Infirmiers en Pratique Avancée (IPA) par une participation financière à leur formation, en contrepartie d'un engagement à exercer dans le territoire.
- Création d'une Maison du Pouvoir d'Achat dont la mission sera de gérer des achats groupés d'énergie, d'électricité et d'assurance pour les habitants et ainsi négocier des tarifs plus avantageux que les prix habituels du marché.
- Faire de Mayenne une ville apicole pour promouvoir concrètement l'écologie urbaine autour d'un projet global et fédérateur : actions sociales, collaboratives et éducatives, repenser les espaces verts et les friches urbaines, utilisation des bâtiments publics et du parc privé, sensibilisation, projet alimentaire...
- Revoir la grille tarifaire de la Redevance Incitative pour vraiment récompenser les bons gestes de tri et optimiser la qualité du service.

Vous l'avez compris, c'est une vision nouvelle de Mayenne que nous vous proposons. Nous souhaitons que les élections municipales des 15 et 22 mars 2026 soient un moment de clarification et de débat, projet contre projet.

Notre programme, que nous vous présenterons dans sa globalité en janvier, a une ambition claire : vous rendre acteurs de votre vie à Mayenne. Avec notre programme, vous aurez enfin la liberté de vous ré-approprier votre ville pour vivre sereinement votre quotidien et préparer l'avenir. Pour cela, il faut que Mayenne change, et ce ne sera possible qu'avec vous.

Nous abordons donc cette échéance avec détermination et humilité. Dans le cadre d'une campagne que nous souhaitons authentique et sobre, nous continuerons à aller à votre rencontre pour écouter votre message, échanger sur vos réalités et exprimer notre vision au sein de laquelle vous aurez une place centrale.



Adrien Mottais, 37 ans, Directeur de l'Aménagement, du Développement et de l'Attractivité du Territoire, Conseiller Municipal, Conseiller Communautaire, Secrétaire APEL La Vallée, Président de l'Amicale du Personnel de la CCMA, Adhérent UDI

Francine Angot, 65 ans, Employée du commerce retraitée, Conseillère Municipale, Bénévole à Emmaüs et à l'Écurie Océan Mayenne

Jean-Yves Bréhin, 60 ans, Directeur de magasin retraité, Conseiller Municipal, Ancien Président du Comité Olympique et Sportif de la Mayenne, Ancien Président de Mayenne Handball

Claire Chevillard, 39 ans, Cadre de santé en reconversion

Anthony Constant, 31 ans, Assureur

Anne-Laure Delpha, 42 ans, Hôtesse de l'air, Chef de cabine

Fabien Dutet, 46 ans, Pharmacien, Trésorier syndicat pharmacien, ancien Pompier Volontaire

Benoît Faucon, 45 ans, Agriculteur, Conseiller Municipal, Conseiller Communautaire, Président de la Chambre d'Agriculture de la Mayenne

Jean-Christophe Garreau, 47 ans, Responsable d'exploitation service des eaux

Ludovic Gaumer, 48 ans, Conseiller vendeur en bricolage, Référent antenne de Mayenne Association Alcool Assistance, ancien Pompier Volontaire

Anne Geffroy, 55 ans, Assistante de Direction

Véronique Hovart, 63 ans, Directrice d'agence d'emploi retraitée, élue en Île-de-France depuis 18 ans

Valerie Jones, 47 ans, Gestionnaire RH, Conseillère Municipale, Conseillère Communautaire, Présidente de l'Association de Jumelage de la Ville de Mayenne

Hermann Landemaine, 43 ans, Conseiller immobilier, Président OGEC (Grazay), membre de Mastria 53

Xavier Le Faou, 65 ans, retraité de la Gendarmerie Nationale, Membre du Bureau de la Médaille Militaire

Cyril Lechat, 47 ans, Responsable d'agence, Élu C.S.E. Entreprise, Membre du Conseil d'Administration de l'OGEC Don Bosco

Myriam Lemardelé, 42 ans, Cheffe d'équipe paysagiste, Membre du Bureau de l'Association Le Son de Vie

Clément Meslin, 24 ans, Commercial en restauration

Laure Peyrieux, 55 ans, Professeure des écoles - Déléguée de site

Joëlle Rouyère, 75 ans, Professeure d'EPS retraitée, Conseillère Municipale, Conseillère Communautaire

Régine Taillandier-Livet, 63 ans, Cumul emploi-retraite comme chauffeur-taxi

Jean-Michel Tridon, 56 ans, Animateur, surveillant de nuit, Conseiller Municipal, Conseiller Communautaire, Président de l'association Le Son de Vie